

una tremenda bofetada. El chico entonces enfurecido cogió el cuchillo que estaba encima de la mesa, salió á la calle y lo hundió seis veces en el cuerpo del que acababa de ofender tan groseramente á su madre.

Esta y su hijo quedaron detenidos y puestos á disposición del Juzgado que instruye el correspondiente sumario.

★ El día 6 falleció en el Manicomio de Salt el alienado Ramón Morell Rullmaguera, natural y vecino de Cassà de la Selva.

★ En Cassà de la Selva se trabaja con gran entusiasmo para la creación de un Círculo Católico de obreros en aquella industriosa villa.

★ Se halla vacante la secretaría del Juzgado municipal de Caldas de Malavella, ante el cual deberán presentar sus solicitudes los que deseen obtenerla.

★ Para el día de San Bartolomé, 22 del corriente, en que celebra una de sus más importantes ferias la ciudad de Figueras, se está preparando una corrida de toros en la que serán lidiadas seis reses de la acreditada ganadería de Torres Cortina.

NOTICIAS NACIONALES

Los telegramas de San Sebastián dan cuenta de un nuevo é importante Mensaje de respeto y adhesión á la augusta persona de S. M. la Reina Regente y á la dinastía reinante, suscrito por el Capítulo general de los Padres dominicos reunido en Avila de los Caballeros con el fin de tratar asuntos de vital interés para la órden dominicana.

Ese notable documento, que está inspirado en ideas de la más elevada política, hace grandes elogios de la nación española y tiene para S. M. la Reina frases de entusiasmo y del afecto más cordial.

Lo verdaderamente trascendental del asunto es que la misiva está firmada y acordada por los hombres más ilustres, tanto nacionales como extranjeros, de la Orden dominicana, entre los cuales figuran los más sabios teólogos, canonistas y oradores de Europa, y al frente de todos ellos el P. Monsabré.

Es, pues, esta una nueva, explícita y solemne confirmación de todos los mensajes y manifestaciones hechos recientemente en favor de la dinastía reinante por el Romano Pontífice León XIII, por los Congresos católicos de España y por todas las Ordenes religiosas sin escepción, además de la Compañía de Jesús. Todas ellas en numerosa y lucida representación fueron á ofrecer sus respetos á Alfonso XIII primero en su cumpleaños y despues de una manera más sspresiva todavía en el día de su santo.

Si á esto se une la significativa adhesión hecha á S. M. la Reina el día 24 del mes pasado por las superioras, generalas, abadesas y prioras de las corporaciones religiosas de mujeres, la misiva llena de paternal afecto de León XIII y la actitud que seguidamente han adoptado respecto de las instituciones otros elementos, es indudable, hasta para los más obcecados, que tienen gran trascendencia política las indicadas manifestaciones.

★ Referente á Cuba no hay ninguna noticia oficial; decíase que el Gobierno recibe telegramas los que mutila en parte ó no los da á conocer á la prensa y por esto se observa esta carencia de noticias.

Pero *La Correspondencia* publica un suelto oficioso en el que se insiste en asegurar que el Gobierno comunica á la prensa todas, absolutamente todas, las noticias que de Cuba recibe.

Mas para que acaben de faltarnos noticias el general Martínez Campos ha prohibido que por el cable transmitan los corresponsales otras que las de origen oficial.

Con esta prohibición pueden circular libremente los absurdos *canards* de